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ATA DA 23ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2017 

 
Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de 2017, no horário regimental, sob a 
presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a vigésima terceira Sessão 
Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: 
Alexsander Saldanha Franson, Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves 
Santana, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires 
de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, 
Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valério de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de 
Souza e Wilson Roberto Margarido. Deixou de comparecer o vereador Jeferson 
Modesto Silva. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o 
presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada 
em discussão e votação a Ata da 22ª Sessão Ordinária, realizado dia 24 de abril, foi 
aprovada por todos. Colocada em discussão e votação a Ata da 6ª Sessão 
Extraordinária, realizado dia 24 de abril, foi aprovada por todos. Correspondência 
recebida de diversos: Ofício de Vivo S/A - Resposta a Requerimento 84/2017 - 
Vanessa Guari - Requer à VIVO S/A que informe a possibilidade de implantar uma torre 
de transmissão no Bairro Pilão D'agua, Complexo Turístico dos Pinheiros. 
PROPOSITURAS: Parecer: Desfavorável da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação e Legislação Participativa dando ciência ao Plenário do arquivamento do 
Projeto de Lei 44/2017. Requerimento: 230/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer 
ao Comutran, para que estude a possibilidade de implantar redutor de velocidade ou 
lombada na Estrada Vicinal Dr. Espiridião Lúcio Martins, na altura do nº 760, no Bairro 
do Pacova. 231/2017 - Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Sr. Prefeito, que envie 
o cronograma de início das obras nas ruas do Distrito Industrial, visto que o dinheiro do 
PAC 2 está liberado. 232/2017 - Vereador Sidnei Lara - Requer à DD. Comandante da 
1ª CIA do 54º BPMI de Itapeva que informe a possibilidade de intensificar a ronda da 
Polícia Militar na Praça Dom Silvio Maria Dario, “Praça do Asilo”, principalmente no 
período noturno. 233/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao DER 
(Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo) que informe a 
possibilidade de realizar a manutenção e roçada entorno dos guard rail e das placas de 
sinalização de transito nas Sete Curvas, SP 249 - Rodovia Pedro Rodrigues Garcia, que 
liga o município de Itapeva a Ribeirão Branco. 234/2017 - Vereadora Débora Marcondes 
- Requer ao Sr. Prefeito, para que, junto ao CREAS, informe sobre a equipe técnica 
existente e a carga horaria de cada profissional. 235/2017 - Vereador Alexsander 
Franson - Requer ao ao Comutran que informe a possibilidade de implantar uma 
lombada ou redutor de velocidade na rua Irineu Santini Vila Nossa Senhora de Fátima, 
na altura do nº 70. 236/2017 - Vereador Edivaldo Negão - Requer à VIVO para que 
informe a possibilidade de implantar um TUP -telefone de uso público na Rua: José 
Pedroso de Oliveira, próximo ao número 545, no Parque Planalto. 237/2017 - Vereador 
Jeferson Modesto Silva - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações para 
a Secretária Municipal de Desenvolvimento Econômico, Marimar Guidorzi, à veterinária 
Daniele Galvão e toda sua equipe pela realização da Feira de Adoção de Animais. 
238/2017 - Vereador Alexsander Franson - Requer ao Comutran que informe a 
possibilidade de implantação de vagas de estacionamento na Avenida Vaticano, no 
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Jardim Europa, de fronte ao colégio Leme, sentido Bairro/Centro. Indicação: 505/2017 
- Vereador Oziel Pires de Moraes - Indica que seja feita capinagem e caiação de guias 
e sarjetas da rua Venezuela, no Jardim América, bem como o desentupimento e limpeza 
de bueiros, fiscalização da calçada na altura do número 248 (pedindo aos proprietários 
que a refaçam) e a limpeza e capinagem dos terrenos baldios do local. 506/2017 - 
Vereador Toni do Cofesa - Indica limpeza, passagem de motoniveladora (patrol) e 
posterior asfaltamento da rua Benedito Geraldo Jonson, localizada no Jardim Pilar. 
507/2017 - Vereador Toni do Cofesa - Indica lajotamento da Rua Salvador Domingues 
de Oliveira, no Bairro de Cima. 508/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica o 
recapeamento em toda extensão da Rua Itai, localizada na Vila Nova. 509/2017 - 
Vereadora Wiliana Souza - Indica instalação dos braços de iluminação pública nos 
postes da Rua Goiás, Vila São Benedito. 510/2017 - Vereadora Wiliana Souza - Indica  
a passagem de máquina motoniveladora e posterior cascalhamento na estrada do Bairro 
do Colégio (nas proximidades da casa do seu Zé Carlos). 511/2017 - Vereador Tião do 
Táxi - Indica que sejam feitos reparos na iluminação pública (troca de lâmpadas) na Rua 
Dom José Carlos Aguirre, Vila Mariana, entre os números 332 e 406. 512/2017 - 
Vereador Tião do Táxi - Indica limpeza e capinagem Praça Carlos Flávio Vasconcelos, 
no Parque São Jorge. 513/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica que seja criado 
um projeto de revitalização do Centro de Convivência e Cidadania Motorista Celso 
Vieira, em parceria com empresas privadas, a fim de melhorar suas condições e receber 
moradores de rua. 514/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica reparo na iluminação 
pública na rua Armando da Costa, altura dos números 112 e 256 e na rua João Antunes 
de Moura, reparo em quase toda a extensão, Jardim Maringá. 515/2017 - Vereador 
Laercio Lopes - Indica que seja cumprida a LEI 3679/2014, que institui no Calendário 
Oficial do Município a Semana Municipal de Valorização da Família. 516/2017 - 
Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica o recapeamento asfáltico das vias Antônia 
Rodrigues Lopes, José Teixeira Pinto e Joaquim Cândido Rodrigues, no Jardim Kantian. 
517/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Indica que seja providenciado o término do 
asfaltamento da Rua Alfredo Peterson, no Parque Cimentolândia. 518/2017 - Vereador 
Laercio Lopes - Indica operação tapa buraco na Rua Renato de Souza Faria - Jardim 
Paulista, em toda sua extensão. 519/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Indica a limpeza 
da calçada na Rua Professor João Soares de Almeida, Parque Longa Vida. 520/2017 - 
Vereador Edivaldo Negão - Indica a instalação de lixeira comunitária na Rua: Bela Vista, 
no Bairro Cercadinho. 521/2017 - Vereador Sidnei Lara - Indica que seja feito o 
recapeamento asfástico da Rua 20 de Julho, na Vila Dom Bosco. 522/2017 - Vereador 
Marcio Supervisor - Indica notificar o proprietário do terreno localizado a Avenida Kazumi 
Yoshimura, em frente aos números 75 ao 225, e ao lado do SESI, para que realize 
limpeza no local. 523/2017 - Vereador Marcio Supervisor - Indica recapeamento asfáltico 
na Rua Maria de Lima, no trecho entre os números 179 ao 241, no Jardim Grajaú. A 
Presidência encaminha os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para 
as providencias de costume. A Presidência declara arquivado o Projeto de Lei 44/2017. 
TEMA LIVRE: Com a palavra o vereador Alexsander Franson cumprimenta todos. 
Comenta sobre a Audiência Pública sobre a PEC 287/16 que será realizada a seguir, e 
pede para que todos participem, pois é importante debater o assunto. Comenta que foi 
procurado por funcionários das escolas da zona rural, para falar do adicional de 
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percurso, que atualmente é exclusivo para os professores. Diz que esse assunto tem 
que ser debatido, para que os demais funcionários também tenham esse adicional. Com 
a palavra a vereadora Débora Marcondes cumprimenta todos. Faz uso da Tribuna para 
parabenizar a Assistente Social Sueli Aparecida Zocal, do CRAS do Bairro Santa Maria, 
pelo ótimo trabalho realizado. Comenta sobre o Deputado Estadual Dr. Ulysses, e diz 
que o admira como profissional e também como pessoa. Parabeniza o Conselho 
Municipal da Criança e Adolescente pelo trabalho que estão realizando. Comenta que 
esteve presente na inauguração da Farmácia Viva da Fait, que visa a produção e 
distribuição de medicamentos fitoterápicos para o município, e que este é um grande 
ganho para toda a população de Itapeva. Comenta que visitou a Comunidade 
Terapêutica Mãe da Vida, e que, atualmente, a comunidade conta com o apoio de 
Assistente Social e Psicólogo, visando a reinserção familiar. Convoca a Comissão de 
Defesa dos Direitos Humanos, Direitos da Criança e Adolescente, Direitos da Mulher e 
Direitos dos Idosos, para terça-feira, às 10h00. Convoca a Comissão Especial do 
Parlamento Jovem, para terça-feira, às 11h00. Com a palavra o vereador Margarido 
cumprimenta todos. Faz uso da Tribuna para informar os vereadores que esteve em 
reunião na Associação do Parque Industrial, discutindo diversos assuntos relevantes. 
Comenta que o Parque Industrial vai mudar de finalidade e vai se chamar Parque 
Empresarial. Comenta de Emenda de 300 mil, através do Deputado Guilherme Mussi, 
liberada para pavimentação do local, e também do PAC 2. Comenta que na reunião foi 
discutida também a questão da iluminação pública. Fala sobre a Audiência Pública 
sobre a PEC 287/2017 que será realizada a seguir, e espera que não seja aprovada 
pelos Deputados. Com a palavra o vereador Tião do Táxi cumprimenta todos. Fala que 
é muito importante debater o assunto da PEC. Lamenta que nenhum representante de 
nível federal estará presente na Audiência para fazer esclarecimentos. Comente que 
estão criando diversas dificuldades para a população com essa reforma. Fala sobre a 
Sabesp, e que vai continuar cobrando melhorias, e espera que sejam feitos os devidos 
reparos nas ruas São Paulo e São Bento, que estão em situação precária. Com a 
palavra o vereador Pedro Correa cumprimenta todos. Comenta que esteve em reunião 
na Agrovila, buscando melhorias para o local. Agradece ao Deputado Goulart pela ajuda 
que vem dando ao município através de Emendas Parlamentares, 3 milhões para 
pavimentação, 350 mil que vai ser liberado para uma usina extratora de massa de 
tomate, 200 mil para a Santa Casa, 250 mil que vai ser liberado para Iluminação Pública 
e também colaboração com ambulâncias para o Município. ORDEM DO DIA: Leitura do 
Requerimento 232/2017 - Vereador Sidnei Lara - Requer à DD. Comandante da 1ª CIA 
do 54º BPMI de Itapeva que informe a possibilidade de intensificar a ronda da Polícia 
Militar na Praça Dom Silvio Maria Dario, “Praça do Asilo”, principalmente no período 
noturno. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 
Requerimento 233/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao DER 
(Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo) que informe a 
possibilidade de realizar a manutenção e roçada entorno dos guard rail e das placas de 
sinalização de transito nas Sete Curvas, SP 249 - Rodovia Pedro Rodrigues Garcia, que 
liga o município de Itapeva a Ribeirão Branco. Colocado em discussão e votação únicas, 
foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 236/2017 - Vereador Edivaldo 
Negão - Requer à VIVO para que informe a possibilidade de implantar um TUP -telefone 
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de uso público na Rua: José Pedroso de Oliveira, próximo ao número 545, no Parque 
Planalto. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 
Requerimento 237/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer que seja inserido 
em Ata, Voto de Congratulações para a Secretária Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Marimar Guidorzi, à veterinária Daniele Galvão e toda sua equipe pela 
realização da Feira de Adoção de Animais. Colocado em discussão e votação únicas, 
foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Dependendo dos 
Pareceres das Comissões: Em 1ª d/v os Projetos de Lei: 36, 39, 40, 41, 42, 43 e 45/17. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: o vereador Marcio Supervisor pede para que seja inserido 
em Ata voto de pesar à família do Sr. Redailson Gonçalves. Nada mais a tratar, a 
Presidência convoca os vereadores para a 24ª Sessão Ordinária, a ser realizada quinta-
feira, dia 4 de maio, no horário regimental e, invocando a proteção de Deus, declara 
encerrados os trabalhos da presente sessão, mandando que, para constar, fosse 
lavrada esta Ata, que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 
Modenezi, 27 de abril de 2017. 
 
 

OZIEL PIRES DE MORAES 
PRESIDENTE 
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